

Fuertes marejadas en El Rancio aplazan evento

Por condiciones meteorológicas, la cita de Bodyboard de Unión Rancio, prevista para este fin de semana, será el 30 y 31 de agosto.

Constanza Vergara Barreda
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

La expectación por el Campeonato Abierto de Bodyboard Rancio 2025 ha alcanzado niveles inéditos entre deportistas y aficionados. Sin embargo, el mar decidió cambiar las reglas del juego. Para las fechas inicialmente fijadas, 23 y 24 de agosto, los reportes meteorológicos y oceanográficos anticipan un escenario tan imponente como desafiante. Habrán olas que podrían superar los 10 metros de altura, una condición extrema que marca un hito, al ser catalogada como una de las marejadas más potentes de la última década en el norte de Chile.



LOS RIDERS AÚN PUEDEN INSCRIBIRSE CON LA ORGANIZACIÓN.

HAY NUEVA FECHA

Si bien un escenario de olas gigantes resulta un verdadero espectáculo para quienes observan desde la costa, en el agua la historia es distinta, ya que las condiciones hacen imposible asegurar un desarrollo seguro y justo en la reconocida ola El Rancio, famosa por su rompiente tubular y la exigencia que demanda a cada competidor.

Frente a este panorama, la organización, liderada por el Club Deportivo Unión Rancio, decidió reprogramar la cita, extendiendo el periodo de espera y fijando la nueva ventana de competencia para el sábado 30 y domingo 31 de agosto de 2025.

La decisión de postergar se adoptó bajo estrictos criterios de seguridad, alineados con los protocolos internacionalmente reconocidos en campeonatos de bodyboard y surf profesional, así lo informó Unión Rancio. "El mar estará demasiado agitado, con series que superan el rango operativo de la ola El Rancio. No es posible correr en condiciones así, ya

que se expone la integridad de competidores y equipos de rescate. Nuestra prioridad es ofrecer un torneo de alto nivel técnico, pero en un entorno controlado y seguro", explicaron.

Con la nueva fecha, el evento espera reunir a los mejores exponentes locales, nacionales e internacionales en las categorías "Open" y "Dropknee", quienes se enfrentarán bajo un sistema de juzgamiento profesional y podrán ser seguidos en vivo por streaming, llevando la adrenalina de El Rancio a todo el mundo.

En ese contexto, el Club Unión Rancio, encabezado por su presidente Juan Sáez, realizó un llamado oficial a todos los riders inscritos y a quienes aún no han confirmado su participación: "Invito a todos a confirmar su asistencia directamente conmigo al número +56 9 7987 6190", agregó.

VALIOSA COLABORACIÓN

Hoy, el campeonato cuenta con el respaldo del Gobierno Regional de Arica y Parícuta, el Consejo Re-

30

y 31 de agosto, será la nueva fecha para poder desarrollar el Campeonato Abierto de Bodyboard.

gional y la autorización de la Armada de Chile, sumando además el apoyo logístico de la Municipalidad de Arica y la Corporación Municipal Costa Chinchorro.

A esto se suma la confianza de un sólido grupo de empresas que se han comprometido con el desarrollo del evento, entre las que destacan, Aguas Cielo, Ariztía, Golden Omega, Olas Zero Plásticos, Rukys Restaurant & Sportsbar, Chulz Renewable, Transportes Tacar, Constructora Abaco, Punta 2 Boardshop y Rancio Bodyboard Tools.

Concluyendo, la comunidad deportiva, los auspiciadores y el público, tanto local como internacional, están invitados a seguir de cerca los próximos comunicados oficiales. ✨



CRÉDITOS: CLUB DEPORTIVO UNIÓN RANCIO

OLAS DE HASTA 10 METROS SE REGISTRAN NUEVAMENTE, TAL COMO SUCEDIÓ HACE UNA DÉCADA.